

LES MEMBRES DE L'ASSOCIATION CŒUR ROUGE ET BLANC NETTOIENT LES ABORDS DE LA MEILLERAIE



PHOTO : CŒUR ROUGE ET BLANC

ON EN PARLE

Les supporters de CB chassent les déchets

Les membres du bureau et quelques membres actifs de l'association Cœur Rouge et Blanc ont mené une opération de nettoyage à la Meilleraie, à Cholet, samedi. De 9 heures à 11 h 15, ils ont ramassé tous les déchets jetés aux abords du stade où évolue leur club, Cholet Basket, et du parc des expositions. Le résultat est frappant : plus de 300 kg de déchets en tout genre collectés en un peu plus de deux heures.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 1^{er} novembre 2021



Cholet Basket

Opération propreté à la Meilleraie

Samedi 30 octobre - Cholet

Les membres du bureau de Cholet Basket et quelques membres actifs de l'association Cœur Rouge et Blanc se sont réunis à la Meilleraie afin de ramasser les déchets aux abords de la salle et du parc des expositions. Cette action écocitoyenne, dont c'était la première édition, s'inscrit dans le programme annuel de l'association Cholet Basket.

Synergences Hebdo N°590 – Mercredi 10 novembre 2021

35 ANS
ensemble
EN ELITE



Nos bonnes étoiles,
c'est vous !
#CBFAMILY

